

Bürger kommen gegen Windräder zu Wort

Am Mittwoch in der Bad Wünnenberger Schützenhalle

■ **Bad Wünnenberg.** Die Initiative Windvernunft Bad Wünnenberg lädt zu einer Bürgerversammlung am Mittwoch, 26. März, um 20 Uhr in die dortige Schützenhalle ein.

Bad Wünnenberg erlebt zur Zeit den massiven Ausbau der Windenergie im Stadtgebiet. Mit den vorhandenen Anlagen und weiteren regenerativen Energieformen (Wasserkraft, Biogas, Photovoltaik) war die Stromerzeugung in diesem Bereich „bereits im Herbst 2013 auf nahezu 200 Prozent des gesamten Stromverbrauches in unserer Stadt gestiegen“, so Johannes Schäfers und Hubertus

Nolte als Sprecher.

Rund 40 zusätzliche Anlagen befinden sich seitdem teilweise bereits im Betrieb, werden gerade gebaut oder können in zukünftigen Vorranggebieten errichtet werden. Der Anstieg stieg auf 500 Prozent.

Sie will Bürgern die Möglichkeit einräumen, Stellung zu diesem Windenergie-Ausbau zu beziehen. „Viele unserer Mitbürger haben Angst vor den Folgen der Windkraft auf ihre persönliche Gesundheit, verursacht durch Lärm, Infraschall, Disco-Effekte und das nächtliche Blinken der Anlagen“, so die beiden Sprecher.